

Enseo!

Die Band aus München mit internationaler Besetzung aus Argentinien, Kroatien, Mexiko, Deutschland und Ecuador, welche im lateinamerikanischen Lebensgefühl verwurzelt ist. Enseo ist bekannt als Sieger des Neuhauser Bandcontests 2017, Bestandteil des Münchner Tollwood Festival und zahlreiche Gigs in Live Clubs, Bühnen und Festivals in München und bayernweit.

Hier eine Rumba, da eine Clave und das alles kombiniert mit Blues und Rock.

Das musikalische Programm ist eine Kombination aus Eigenkompositionen und ausgewählten Cover Songs aus Spanien, Kuba, Mexiko und Argentinien.

Gute Laune, tanzen wie in Kuba und rocken wie in einem kochenden Bluesrock-Schuppen ist das Programm.

Derzeit produziert Enseo in der Bayerischen Landeshauptstadt ein neues Album mit Eigenkompositionen in ihrem Tonstudio.

Mehr Infos findet Ihr unter:

<https://de-de.facebook.com/enseoband>